



ALUMNI FWW
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg

Einladung

Magdeburg, 27.07.2025

Ordentliche Mitgliederversammlung 2025

Liebes Mitglied des FWW-Alumni-Vereins,

wir laden dich zu unserer jährlich stattfindenden **Mitgliederversammlung** ein.

Unsere Mitgliederversammlung findet am **Donnerstag, den 28. August 2025**, ab **18.00 Uhr** in **Gebäude 22A, 225 (Fakultätszentrum)** statt. Die Tagesordnung für die Mitgliederversammlung 2025 und das Protokoll der Mitgliederversammlung 2024 findest du online unter <https://fww-alumni.com/>. Wir möchten an der Stelle besonders auf die zur Abstimmung stehende Satzungsänderung hinzuweisen.

An der Mitgliederversammlung kann auch digital teilgenommen werden.

Die Zugangsdaten für Zoom sind:

<https://tu-dresden.zoom-x.de/j/66861507248?pwd=S7rM7oLmk808OfYiRPs5ErrQBuhJBd.1>

Meeting-ID: 668 6150 7248

Kenncode: 6Yu=w=6z

Hinweis zur Beschlussfähigkeit gemäß § 9 Abs. 9 der Satzung:

Die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig, wenn zu Beginn der Versammlung mindestens 15 Mitglieder anwesend sind. Sollte diese Anzahl nicht erreicht werden, wird die Versammlung aufgehoben. In diesem Fall wird unverzüglich eine neue Mitgliederversammlung mit identischer Tagesordnung einberufen, die laut Satzung unabhängig von der Zahl der anwesenden Mitglieder beschlussfähig ist.

Diese zweite Versammlung findet – sofern notwendig – unmittelbar im Anschluss an die erste Sitzung am selben Ort statt. Wir freuen uns schon auf ein Wiedersehen mit Euch, egal ob in Magdeburg oder digital zugeschaltet!

Viele herzliche Grüße

Fabian Felser

Präsident des FWW Alumni-Vereins Magdeburg



ALUMNI FWW
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg

Invitation

Magdeburg, 27.07.2025

General meeting of the Alumni Club 2025

Dear Alumni Club Member,

We invite you to the annual **general meeting of the Alumni Club**.

The annual general meeting takes place on **Thursday, August 28, 2025, 6 p.m.**, in the Economics and Management Faculty **Building 22A-225 (Fakultätszentrum)**. The agenda for the 2025 meeting and the protocol of the annual meeting from 2024 is available online on <https://fww-alumni.com/>. We would like to take this opportunity to draw particular attention to the amendment to the Articles of Association. This is to be put to the vote.

It is also possible to attend the general meeting of the Alumni Club online. You can join us in Zoom as follows:

<https://tu-dresden.zoom-x.de/j/66861507248?pwd=S7rM7oLmk808OfYiRPs5ErrQBuhJBd.1>

Meeting-ID: 668 6150 7248

Kenncode: 6Yu=w=6z

Note on quorum requirements (§ 9(9) of our bylaws):

The general meeting has quorum if at least 15 members are present at the beginning.

If this number is not reached, the meeting will be dissolved. In that case, a new meeting with the same agenda will be convened immediately, which will then be quorate regardless of the number of members present, as per our bylaws.

This second meeting – if necessary – will take place immediately following the first meeting at the same location.

Looking forward to seeing you in Magdeburg or in Zoom!

Sincerely

Fabian Felser

President of the Alumni Club